

martes 10 de junio de 2025

La Laguna redescubre su geografía mágica y su patrimonio inmaterial con el ciclo 'Nuestro folklore y geografía insólita'

El programa 'La Laguna Encantada' continúa esta semana con una charla sobre brujas, aparecidos y lugares encantados, una ponencia sobre turismo mágico y dos rutas guiadas por enclaves legendarios del municipio



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Turismo, impulsa esta semana una nueva entrega del ciclo '*Nuestro folklore y geografía insólita*', una propuesta singular enmarcada en el programa '*La Laguna Encantada*' para poner en valor el imaginario colectivo local. Esta iniciativa incluye dos charlas y dos rutas gratuitas centradas en los relatos, tradiciones y enclaves vinculados a la dimensión mágica y legendaria del municipio, como parte de una estrategia de turismo experiencial basada en el conocimiento y la divulgación del rico patrimonio inmaterial lagunero.

La concejal de Turismo y Comercio, Estefanía Díaz, destaca esta programación como “una oportunidad para acercarnos a una parte de nuestra historia poco conocida pero profundamente arraigada en la memoria

colectiva”. En este sentido, subraya que “lugares, nombres y leyendas que muchas veces hemos escuchado de boca de nuestras abuelas y abuelos cobran ahora una nueva vida como parte de una estrategia que combina cultura, turismo y emoción”.

El jueves 12 de junio, a las 18:00 horas, el Centro Ciudadano Pérez Soto de El Cardonal (Taco) acogerá la charla “*Historias de brujas, aparecidos y lugares encantados: la otra Canarias*”, a cargo del antropólogo y escritor Fernando Hernández González. El investigador abordará la importancia de los relatos orales asociados a enclaves como el “roque de las ánimas”, el “llano de las brujas” o el “charco del diablo”, que configuran una auténtica “topografía del misterio” y ayudan a comprender la cosmovisión de generaciones pasadas. “Es un error despreciar esas historias, ya que son clave para interpretar cómo se relacionaban nuestros antepasados con lo inexplicable”, señala el autor.

El viernes 13 de junio, también a las 18:00 horas, el Centro Ciudadano Las Madres – Padre Anchieta, en San Benito, acogerá la ponencia “Turismo mágico y misterioso. El potencial de la ocultara”, a cargo del investigador José Gregorio González. La sesión ofrecerá claves para visibilizar y poner en valor el potencial turístico de la dimensión simbólica y misteriosa del territorio canario, con un enfoque divulgativo dirigido tanto al público general como a profesionales del sector.

Como complemento, la concejalía organiza dos rutas gratuitas con inscripción previa a través de la web municipal. El viernes a las 19:30 horas se celebrará “Leyendas, misterios y otras hierbas de La Laguna”, un recorrido por calles y personajes cargados de simbolismo y tradición oral. El sábado 14, a las 16:30 horas, será el turno de “Punta del Hidalgo, territorio de leyendas”, un paseo por esta emblemática zona costera que alberga relatos aborígenes y manifestaciones populares vinculadas al misterio.

Estefanía Díaz enfatiza que “esta forma de hacer turismo nos permite redescubrir nuestro territorio desde una perspectiva emocional, fomentando el respeto por lo ancestral y la interpretación cultural. Es una vía innovadora para conectar con residentes y visitantes desde el corazón de nuestra identidad”.

Quienes deseen participar en las rutas guiadas pueden hacer su inscripción en el siguiente enlace https://turismo.aytolalaguna.es/turismo_registro/registro.php [https://turismo.aytolalaguna.es/turismo_registro/registro.php]